

Das Gründungsjahr

Aufgrund der Aktivitäten des „Gesprächskreises Junglandwirte“, der von Friedrich Fröhlin geleitet wurde, konnte in Zusammenarbeit mit dem Verein Landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen, dem BLHV Kreisverband und dem Landwirtschaftsamt Müllheim zu einer Informations- und Gründungsversammlung des Maschinen- und Betriebshilfsring (MBR) eingeladen werden.

Die Veranstaltung fand am 07.04.1982 im Gemeindesaal in Neuenburg-Zienken statt.

Professor Doktor Golter, Geschäftsführer des Landesverbandes der Maschinenringe in Baden-Württemberg umreißt in seinem Referat die Einsatzmöglichkeiten des Maschinenringes für die landwirtschaftlichen Betriebe:

Original-Auszug aus dem Protokoll:

Nach dem keine weiteren Informationsfragen gestellt werden, stimmen die Anwesenden – bei 3 Stimmenthaltungen - dafür, dass die erste Mitgliederversammlung sofort stattfinden soll.

Der Vorsitzende des BLV-Kreisverbandes, Hermann Ritter, übernimmt die Versammlungsleitung und erklärt die Mitgliederversammlung für eröffnet. Danach werden Beitrittserklärungen verteilt. Herr Ritter gibt das vorgesehene Einsatz- und Arbeitsgebiet des MBR an:

Dienstbezirk des LWA Müllheim, nördlicher Bereich des Kreises Lörrach, bei Bedarf kann eine weitere Ausdehnung im Raum Lörrach erfolgen (Vertreter des LWA Lörrach, RLR Dangelmaier besteht auf dieser Möglichkeit).

93 Landwirte erklären spontan ihre Mitgliedschaft. Dr. Golter wird zum Wahlleiter ernannt.

Gewählt werden:

1. Vorsitzender	Friedrich Fröhlin, Buggingen
Stellvertreter	Otto Hecker, Buggingen-Betberg
	Günter Meyer, Bad Krozingen-Tunsel
	Karlfrieder Weber, Kandern-Riedlingen

Anschließend wird der Beirat auf Vorschlag von Dr. Golter insgesamt per Akklamation gewählt.

Mitglieder des Beirates sind:

Bromberger, Klaus	Steinenstadt
Buck, Erwin	Tannenkirch
Bürgelin, Hansjörg	Zienken
Eckerlin, Karl-Heinz	Laufen-St. Ilgen
Fünfgeld, Friedrich	Buggingen
Giesel, Roman	Rheinweiler

Höferlin, Markus
Hurst, Friedhelm
Kraus, Jürgen
Rueb, Helmut
Vogel, Karl
Weiß, Hanspeter

Tannenkirch
Vögisheim
Grissheim
Neuenburg (in Abwesenheit)
Auggen
Blansingen

Herbert Schell vom LWA Müllheim geht als beratendes Mitglied in den Beirat (ohne Wahl).

Alle Mitglieder nehmen die Wahl an.

Hansjörg Bürgelin bedankt sich bei Herrn Dr. Golter für die Wahlleitung. Friedrich Fröhlin schließt sich an, sein Dank gilt allen, die aktiv am Zustandekommen des Maschinenringes mitgewirkt haben.

Unter TOP „Verschiedenes“ wird als Kandidat für die Geschäftsführung Horst Irion aus Hülbelheim vorgestellt.

07. April 1982